

Gesucht: (Junge) Kunstschaaffende aus dem Raum Burgdorf

Wir sind «Burgdorf im Wandel» www.burgdorf-im-wandel.ch, wir machen uns für einen zukunftsfähigen Lebensstil stark. Eines unserer Schwerpunktthemen ist der Überkonsum.

In einer publikumswirksamen, öffentlichen Aktion wollen wir auf dieses Thema und den damit einhergehenden enormen Ressourcenverbrauch aufmerksam machen, zum Denken und allenfalls sogar zu Verhaltensänderungen anregen.

Die Idee ist, nicht den Überkonsum anzuprangern, sondern in dem Sinne zu thematisieren, dass unser persönliches Glück und ein gutes Leben mit anderem als mit Konsumrausch und damit einhergehenden kurzen Glücksflashes einhergehen.

Wir suchen (junge) Kunstschaaffende, die uns mit einem Kunstwerk, einer Installation, einem Happening etc. dabei unterstützen, die Sensibilisierungsaktion im öffentlichen Raum sichtbar zu machen.

Bist du dabei? Dann melde dich bitte bis Ende März 2026 bei Bernadette Zurkinden, Mitglied der Kerngruppe von Burgdorf im Wandel: info@burgdorf-im-wandel.ch.

Wir möchten dich/euch und deine/eure Ideen gerne kennenlernen und zusammen diskutieren, wie die Aktion aussehen könnte.

Das «Drumherum» wie Bewilligungen, Mitfinanzierung durch die Stadt Burgdorf und das Organisatorische wird durch Burgdorf im Wandel sichergestellt.

Weitere Informationen dazu findest du auf unserer Website.

Burgdorf, 10.02.2026